

# XII EDICIÓN PREMIOS EL SUPLEMENTO

## Una noche para celebrar el talento nacional

La decimosegunda edición de los Premios Nacionales El Suplemento se celebró el pasado viernes en Madrid. Un evento al que asistieron distintas entidades, empresarios, emprendedores, científicos, deportistas y artistas para celebrar los éxitos del tejido empresarial español

Redacción: Raquel Castro

El Suplemento organizó, un año más, su gala multisectorial por excelencia en el Hotel The Westin Palace de Madrid. Un evento que crea un espacio de ocio y celebración para acoger a profesionales de distintos campos, permitiéndoles crear entre todos un gran *networking* proactivo en el que compartir proyectos y experiencias, nutriéndose así del talento colectivo.

Esta gala celebra el éxito empresarial en una gran variedad de sectores, desde la tecnología hasta la medicina, pasando por la hostelería, la educación, el turismo, el deporte o la industria, a la vez que hace un recorrido por todos los puntos de la geografía española, poniendo en valor las propuestas, productos, estrategias o acciones de aquellos profesionales que luchan a diario por ser productivos en nuestro país y llevar sus proyectos más allá de nuestras fronteras.

### La entrega de premios

Los galardonados y sus acompañantes se vistieron de gala para ser recibidos en el emblemático hotel. Tras pasar por el *photocall* para hacerse la foto de rigor, los asistentes disfrutaron de un cóctel de bienvenida en la Cúpula del Hotel Westin Palace, que precedió a la entrega de premios. Fue un momento en el que los asistentes aprovecharon para intercambiar saludos y presentaciones antes de pasar al salón Medinaceli, donde tuvo lugar la ceremonia de entrega.

La gala comenzó con una actuación musical. El tenor José Darío abrió la gala interpretando el *Nessun Dorma*, de la ópera *Turandot*. Tras su interpretación, el director de los Premios, Antonio Queijeiro, inauguró la entrega de premios con un discurso de bienvenida, en el que se dirigió a los asistentes para darles la bienvenida y felicitarles por los galardones. Queijeiro, insistió en que estos premios "no son individuales, ya que los logros son colectivos. Este premio también es de las personas que los acompañan en el camino, porque ha sido gracias a su aliento y su presencia que han podido llegar hasta aquí".

Tras la intervención de Queijeiro, la conductora del evento, Raquel Castro, tomó la palabra para presentar a los galardo-

nados de la noche. Un total de 30 empresas, entidades, profesionales, deportistas y artistas subieron al escenario para recoger su estatuilla y dar un breve discurso. El agradecimiento a las familias y equipos fue una máxima que se repitió en todos los discursos.

Tras el descanso, los asistentes pudieron disfrutar de una nueva actuación musical. Esta vez, el barítono Javier Agudo interpretó una versión lírica de 'Toreador'.

Tras recibir el galardón, los premiados fueron guiados hasta el set de prensa, donde se les realizó una breve entrevista para recoger sus primeras impresiones como galardonados. Las entrevistas completas con todos los premiados pueden verse en el canal de YouTube de El Suplemento.

Para cerrar la ceremonia de entrega, el gerente y administrador de El Suplemento, Pablo Suñer, subió al escenario para

pronunciar el discurso de clausura. Suñer destacó que el evento había sido diseñado para "reflexionar sobre los logros y para inspirarles a seguir trabajando juntos hacia un futuro más brillante". El gerente hizo hincapié en que, "más allá de las diferencias en sus campos, comparten un compromiso común con la excelencia y la perseverancia", "cada uno de ustedes -continuó-, se ha enfrentado a desafíos en el camino hacia el éxito, pero han demostrado su capacidad para superar los obstáculos y perseverar hasta alcanzar sus metas". Con este tono positivo y alentador se cerraba la entrega de premios para dar paso a la actuación musical. El cantante Gonzalo Hermida, galardonado de la noche en la categoría Artista Revelación, fue el encargado de cerrar la ceremonia de entrega de premios e inaugurar la cena de gala servida en el salón Medinaceli del Hotel The Westin Palace, diseñada para la ocasión por el chef José Luque.

### Vestidos con firma Sergi Regal

La presentadora del evento, Raquel Castro y la coordinadora de la gala, Pilar Rodríguez, lucieron vestidos del diseñador almeriense Sergi Regal, experto en moda femenina para novia y todo tipo de ceremonias. El vestido de Raquel Castro era elegante y rompedor. Un vestido negro de gala con escote en la espalda, mientras que Pilar Rodríguez lucía un deslumbrante vestido en un color rojo valentino.

ORGANIZA:



COLABORAN:

Sergi Regal



## PREMIADOS

**Waves Socks by Fundación Querer**  
SOLIDARIDAD

**Lourdes Mohedano**  
TRAYECTORIA DEPORTIVA

**Bodegas José Pariente**  
BODEGA DEL AÑO

**Gonzalo Hermida**  
ARTISTA REVELACIÓN

**Pepa Rus**  
INTERPRETACIÓN

**Grupo Clasol**  
CRECIMIENTO EMPRESARIAL

**Coto Bajo**  
PRODUCTO DE CALIDAD

**Grainto**  
COMPROMISO MEDIOAMBIENTAL

**Artydents**  
FRANQUICIA EN EXPANSIÓN

**Spanish Palate**  
INTERNACIONALIZACIÓN

**Ecogots**  
SOSTENIBILIDAD

**Solwe Energía**  
ENERGÍA

**Prismacim**  
INDUSTRIA 4.0

**Clínica Dr. González Valenzuela**  
ATENCIÓN AL PACIENTE

**NTD Labs**  
TECNOLOGÍAS PARA LA SALUD

**Inout**  
BELLEZA Y BIENESTAR

**Cocinas Fiona**  
LIFESTYLE

**Gran Hotel Inglés**  
TURISMO

**Divino Steak House**  
RESTAURACIÓN

**LetiPharma**  
I+D

**Carpe Diem**  
FORMACIÓN

**Eup!**  
ECOMMERCE

**Ecolignor**  
GESTIÓN MEDIOAMBIENTAL

**Finanzauto**  
RSC

**Quiadsa**  
DESARROLLO DE PRODUCTO

**IBMAX Services**  
CONSULTORA EMPRESARIAL

**Medway**  
TRANSPORTE

**Gestin SAP**  
SERVICIOS INMOBILIARIOS

**Tiny-Houses**  
DISEÑO Y FABRICACIÓN

**Grupo ISP Schools**  
PROYECTO EDUCATIVO